

L'ACTUALITÉ EN FLASH

COURSE HORS STADE

Plus d'une centaine d'inscrits pour la première



Après avoir parcouru les chemins des différentes courses hors stade de la région et des environs, la toute jeune association de coureurs amateurs Speed Aisne Man se lance

dans l'organisation de sa course, le trail de l'Abondin aujourd'hui. Regroupés autour de leur président Sébastien Mention, les hommes araignés, assistés d'une cinquantaine de bénévoles, proposeront deux circuits. Le premier, celui du trail, fera 19 km avec un dénivelé positif de 500 mètres. Les concurrents grimperont jusqu'au Chemin des Dames. Le second sera un 8,5 km, dénivelé positif de 250 mètres, et empruntera les flancs de la colline de l'Abondin. Les randonneurs pourront également se présenter au départ avec l'association pédestre vaillysiennne. Avec la centaine d'inscrits dépassée, Sébastien Mention est satisfait. « *C'est ce que nous espérions* », rajoute-t-il. Parmi les pointures on retrouvera Sébastien Pinon et Jean-Baptiste Soulet chez les hommes et chez les dames Katalin Trannin retrouvera avec plaisir des chemins qu'elle connaît bien. Les départs seront donnés à 10 heures, place du Jeu de Paume où auront lieu aussi les arrivées. Les deux parcours emprunteront les rues du centre-ville avant de partir dans la nature.